

La création d'une association d'infirmières libérales exerçant en autodialyse en Aquitaine

Marie-Line PEQUIGNOT - infirmière libérale
AURAD Aquitaine - Centre Hospitalier Jean Leclaire - 24 SARLAT

Les infirmiers libéraux travaillant en autodialyse dans la région Aquitaine ont décidé de se constituer en association loi 1901 : AILADA (Association d'Infirmiers Libéraux d'Auto-Dialyse en Aquitaine).
Devant notre charge de travail, la complexité et la diversité des problèmes rencontrés, nous avons voulu créer un groupe solidaire qui a su donner une dynamique, un courant positif très motivant.

Nos buts :

- Représenter les infirmiers libéraux d'autodialyse travaillant en Aquitaine (67 personnes).
- Reconnaître nos compétences.
- Promouvoir la qualité de nos soins.
- Informer les adhérents.
- Défendre nos intérêts.

Avec cette association nous pourrions assister au conseil d'administration de l'association de dialyse, travailler de façon concrète avec les médecins, pharmaciens et divers intervenants à l'accréditation.

Notre souhait est de rédiger une charte Patients-Infirmiers d'autodialyse-médecins : nous devons correspondre aux attentes de nos patients.

Ce besoin de nous réunir nous est apparu indispensable et nous croyons que notre avenir professionnel en dépend.